L'horticulture: un système d'étiquetage bien précis

Les cultivateurs et grossistes de plantes de toutes sortes doivent se plier à plusieurs obligations lorsqu'il s'agit d'étiqueter leurs produits, que ce soit au niveau des législations qu'à celui de leur clientèle. En effet, si, dans certains cas, le nom de la plante, le numéro de lot et un code-barres suffisent bien, on leur demande souvent des informations beaucoup plus poussées, voire même d'imprimer directement une étiquette portant le logo du distributeur ou détaillant, ainsi que des images en couleurs pour indiquer ce à quoi ressemblera la plante fleurie. Les informations nécessaires incluent peuvent même inclure des instructions d'entretien, le prix au détail suggéré, le nom de la marque...

C'est pourquoi il est particulièrement intéressant pour les horticulteurs de disposer d'une imprimante à étiquettes permettant de réaliser en interne des étiquettes personnalisées, qu'il s'agisse de codes-barres, d'étiquettes couleurs très élaborées ou d'imprimer de simples numéros de lot, codes d'équipe de travail ou encore date de mise en terre.

Pour cet usage, les imprimantes à étiquettes professionnelles de http://www.quicklabel.fr/ sont particulièrement appropriées, car elles offrent la possibilité d'imprimer, à la chaîne comme à la volée, des étiquettes de qualité professionnelles à partir de fichiers numériques même créés dans l'instant.

Bien entendu, pour les étiquettes qui doivent être collées sur le pot d'une plante, il est particulièrement important de veiller à ce que celles-ci soient prévues pour résister à l'eau et aux UV.

En possédant leur propre imprimante à étiquettes, les horticulteurs professionnels se donnent la possibilité de garder le contrôle total de la qualité des informations qui figurent sur leurs plantes, mais aussi de contenter les détaillants les plus exigeants, qui souhaitent des étiquettes réalisées selon un modèle précis, sans pour autant vouloir se charger eux-mêmes de l'impression. Pouvoir faire face à des commandes personnalisées même à faible volume, créer des étiquettes très rapidement et à la demande, et ne jamais risquer de devoir stocker de trop grandes quantités d'étiquettes pré-imprimées est un atout considérable. En effet, les informations réglementaires ou les préférences des différents clients peuvent changer très rapidement, et devoir se débarrasser d'un stock d'étiquettes devenues inutiles est non seulement peu écologique, mais représente également un véritable manque à gagner. Autant donc choisir une imprimante autorisant différents types d'usages, robuste et capable de produire des étiquettes à grande vitesse, sans pour autant perdre en qualité d'impression.

Contactez-nous:

Astro-Med, Inc. / QuickLabel Systems

Parc Euclide

ZA la Clef de St Pierre

10A Rue Blaise Pascal

78990 ELANCOURT

Phone: ß1-3482-0900

Fax: ß1-3482-0571

support@QuickLabel.fr

About the Author

Sur le site internet de <span lang="FR"</pre>

style="font-size:10.0pt;font-family:"Verdana","sans-serif";mso-bidi-font-family:

<u>Arial;mso-ansi-language:FR">Quicklabel</u>, vous trouverez toutes les informations nécessaires pour choisir une imprimante à étiquettes parfaitement adaptée à l'activité horticole.

<span lang="FR" style="font-size:10.0pt;font-family:&quot;Verdana&quot;,&quot;sans-serif&quot;;mso-bidi-font-family:
Arial;mso-ansi-language:FR">

Source: http://www.secrets-de-comment.com | Formation Marketing | NetConcept, droits de revente